

NI UN/A

SOLA

NIÑA/O

SIN

PEDIATRA

ASIGNADO



CON LA SALUD DE
NUESTRAS PEQUES

NO SE JUEGA



VECINAS Y VECINOS
DE BARRIOS Y PUEBLOS
DE MADRID



En la Comunidad de Madrid, casi 300.000 niñas y niños no tienen pediatra asignado. La mitad de ellos son bebés.

Niñas y niños sin derecho a una atención continuada. Sólo pueden acudir al pediatra por atención urgente.

Sin pediatra asignado, quienes atienden a nuestras peques apenas las conocen. No pueden hacer seguimiento periódico ni revisiones. Se hace **imposible la prevención y el diagnóstico de muchas enfermedades.**

Una mala atención pediátrica en la infancia puede suponer problemas para toda la vida. **¿Qué sociedad trata así a sus niños y niñas?**

Las Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos de Madrid nos estamos organizando para denunciar esta situación **y exigir que no haya ni un centro de salud sin pediatras ni una sola niña ni niño sin pediatra asignado. ¡Participa!**

- 1 ¿Has tenido problemas con la atención pediátrica de tu peque?** No son casos aislados, compártelo con nosotras para que se conozca.
- 2 Difunde esta campaña** para que llegue a todas las madres y padres.
- 3 Participa** en nuestras mesas informativas y nuestra campaña de reclamaciones.

¿Cómo? →

